

**BENJAMIN**

Communiqué n°3 - Grand Prix Karting FFSA 2007 - Essay (France)

Réalisé par KARTcom : contact@kartcom.fr

**SÉBASTIEN**

## LA VICTOIRE AU BOUT DE L'EFFORT

La famille Bailly a fait parler la poudre lors de l'ouverture des championnats de France en Normandie. Benjamin a confirmé qu'il faisait bien partie de l'élite du karting, pendant que Sébastien a signé sa première victoire en Junior (KF3).



**Benjamin**  
en tête  
du peloton.

Célèbre pour son épreuve annuelle de Rally-Cross, la petite bourgade d'Essay possède également un très beau complexe de karting en plein cœur du Perche. C'est ici que Benjamin Bailly est devenu vice champion de France Espoir fin 2006. Devenu depuis pilote officiel de l'usine Kosmic, le talentueux pilote belge est revenu chez ses voisins français en pleine confiance après sa victoire lors du très relevé "International Open Masters" en Italie en KF1.

Une fois de plus, Benjamin a frappé un grand coup. Dès les essais chronométrés, il se montre le plus rapide en signant la pole position. Il confirme sa supériorité en remportant les trois manches qualificatives. "Nous avons abattu un excellent travail de mise au point avec toute l'équipe Kosmic, si bien que j'ai pu bénéficier d'un ensemble châssis-moteur ultra performant", commentait le pilote. Avec un matériel et une carburation optimisés, Benjamin part confiant pour la phase finale. Lors d'une très disputée Course 1, Benjamin Bailly assure une belle 2<sup>e</sup> place. "Le Britannique Millroy a monté son deuxième train de pneus dès la première finale et je me suis retrouvé un peu juste pour lui contester la victoire. Pour notre part, nous n'avons choisi de n'en monter que deux, pour garder deux autres gommes neuves pour la Course 2". Benjamin a bien l'intention de profiter de cet avantage, mais sa position à l'extérieur de la grille va lui jouer des tours. "Au moment de me rabattre derrière Millroy, je me suis fait tasser par les pilotes placés à la corde et je n'ai pu sortir qu'en 6<sup>e</sup> position du premier enchaînement de virages. Puis, je me suis un peu précipité pour regagner les places perdues et un accrochage m'a relégué en queue de peloton".

Constraint de se lancer dans une folle course poursuite, le Liégeois effectue de multiples dépassements pour accéder à la 6<sup>e</sup> position. "Comme dans la Course 1, je signe le deuxième temps en course, preuve de notre extrême compétitivité à Essay. J'aurais aimé monter à nouveau sur le podium, mais nous avons toutefois effectué une bonne opération au championnat de France. Cela fait trois courses consécutives que je réussis à décrocher de bons résultats en KF1, il faut continuer dans cette direction..."

### 1er succès pour Sébastien

**B**enjamin et son jeune frère Sébastien continuent de se motiver mutuellement... "Si Benjamin arrive à gagner, je pense pouvoir y arriver aussi", a dû se dire Sébastien après avoir assisté au triomphe de son frère en Italie. Du coup, le "benjamin" de la famille n'a pas hésité à saisir sa chance lorsque celle-ci est arrivée. Bon sang ne saurait mentir !

Il faut dire que Sébastien a assurément passé un cap depuis le début de saison et son entourage a pu s'en rendre compte. En plus de sa scolarité, il a utilisé son temps libre pour peaufiner sa préparation physique durant l'hiver et se sent aussi beaucoup plus impliqué aussi bien技iquement que mentalement. "Mon frère m'a bien fait comprendre qu'il est important d'être à l'écoute de son team et d'appliquer les conseils une fois en piste. Cela m'a permis de progresser dans de nombreux domaines". S'il s'était fait remarquer par une superbe remontée de la 29<sup>e</sup> à la 5<sup>e</sup> place au championnat d'Italie à Sarno, sa meilleure compréhension du matériel et sa plus grande confiance en lui ont permis au Belge de se hisser au 3<sup>e</sup> rang de la hiérarchie aux essais chronométrés. Il conserve cette position avantageuse dans les deux premières manches, avant d'essuyer un sévère déclassement dans la troisième. "Le moteur a eu quelques difficultés à démarrer, mais j'ai profité du tour de chauffe pour reprendre ma place, puisque, comme les officiels l'avaient expliqué au briefing, je n'étais pas sorti de la pré-grille le dernier". Sa bonne foi ne suffira pas et Sébastien se retrouve relégué à la 11<sup>e</sup> place au moment de s'élancer pour la première finale. Grâce à de belles manœuvres de dépassement, il gagne huit places et retrouve sa 3<sup>e</sup> position initiale. Dans l'ultime finale, il réussit un départ d'anthologie et prend la tête avec autorité. "J'avais remarqué que Fourquemin, le poleman, était un peu handicapé par son moteur dans la ligne droite du départ. Moi, j'ai bien fait monter mon moteur Vortex dans les tours, ce qui m'a permis de m'infiltrer à la corde au premier freinage". Gérant parfaitement la pression de mener une course de bout en bout, Sébastien Bailly



a le grand bonheur de couper l'arrivée en vainqueur. Le jeune Belge de 14 ans ne se fait pas prier pour sauter dans les bras de Philippe, son mécanicien, et de toute l'équipe Kosmic en guise de remerciements, sous les yeux complices et ravis de son père et de son frère, aussi fiers que heureux du niveau atteint par Sébastien.

**BSB Kart Promo and Co**

38 Rue Fond du Ruisseau - B-4470 SAINT GEORGES / MEUSE - BELGIQUE - Site : [www.bsb-karting.be](http://www.bsb-karting.be) - Mail : [bailly.g@skynet.be](mailto:bailly.g@skynet.be)



**VORTEX**

**KOSMIC**  
KART

**MARECHAL**  
MOTORSPORT



Press Release No. 3 - 2007 "Grand Prix Karting FFSA Serie"  
Essay (France) - Produced by KARTcom : contact@kartcom.fr

**SÉBASTIEN**

## VICTORY AT THE END OF A HARD ROAD

The Bailly brothers let the guns do their talking in the opening race of the French Championship season in Normandy. Benjamin reminded everybody that he's now very much part of the elite and Sébastien picked up his first victory in the Junior (KF3) class.

Benjamin at the top of the KF1 class.



Famous for its annual Rally Cross meeting, the village of Essay, nestling in the countryside not far from Alençon, also possesses a fine kart racing complex. This is where Benjamin Bailly became vice champion of France in the ICA class at the end of the 2006 season. Since then the talented Belgian has become an official Kosmic works driver and he arrived in neighbouring France full of confidence following victory in the hotly-contested "International Open Masters" in Italy in the KF1 class.

And once again Benjamin hit the headlines. He was fastest in the field right from qualifying and started the race in pole position. He tightened his grip by winning all three of his qualifying heats. "The Kosmic guys did a great job getting my kart set up just right and it's thanks to the whole team that I had a chassis and engine that went so well", commented the driver. With machine and fuel system perfectly optimised, Benjamin went into the final stages with hopes high. Race 1 was a keenly-contested affair that saw Benjamin take a fine 2<sup>nd</sup> spot. "The Brit driver Millroy had already fitted his second set of tyres by the first final so I was hard pushed to take first place off him. For our part, we decided to fit only two new tyres in this race and hold back two for Race 2". Benjamin was determined to make this advantage count but starting on the outside of the grid was to count against him. "Just as I was tucking nicely in behind Millroy, the drivers on the inside of the track crowded me out so I only managed to get through the first set of bends in 6<sup>th</sup> place. Then I was in a bit too much of a hurry to make up the lost places and a shunt put me back down at the back of the pack".

Forced into a ferocious chase, the young man from Liège spent the rest of the race overtaking furiously and finally came home 6<sup>th</sup>. "As in Race 1, I picked up the second fastest lap time in this race, which just goes to show how competitive we were in Essay. I would have liked to be on podium again but we nevertheless did a good operation as far as the French Championship goes. That's three races in a row that I have picked up good results in KF1. We need to keep it up".

### First taste of success for Sébastien

Benjamin and younger brother Sébastien continue to provide motivation for each other... "If Benjamin can win, so can I", is what Sébastien must have told himself after seeing his brother triumph in Italy. So the young driver of the family (the Benjamin !) seized his chance when it came. What's bred in the bone will come out in the flesh !

One thing is plain for all to see – Sébastien has definitely moved up a gear since the start of the season. During the winter he made the most of all his free time off from school to hone his physical preparation, which has helped him get more involved on both the mental and technical fronts. "My brother drummed into me how important it is to listen to your team and make sure you follow their advice out on the track. That has helped me progress in lots of areas".

He already made a name for himself in Sarno with his spectacular climb up from 29<sup>th</sup> to 5<sup>th</sup> spot in the Italian Championship race. A better understanding of his machine and increasing confidence helped the Belgian driver get up to 3<sup>rd</sup> place in the time trials. He held on to this advantage in the first two rounds but suffered a severe setback in the third. "We had a few problems getting the engine to go so I used the warm up lap to move back up into my position because, as the officials had explained during the briefing, I didn't come of the pre grid last". But he found himself relegated to 11<sup>th</sup> place as he set off for the first prefinal race. Thanks to some nifty overtaking, he moved up eight places to win back his original 3<sup>rd</sup> spot.

In the last final race he got off to a perfect start and moved into a commanding lead. "I saw that Fourquemin, who started in pole position, was a bit handicapped by his engine in the straight off the start. Me, I'd got my Vortex revved right up so I managed to slip past him on the inside as we braked into the first corner". From then on Sébastien Bailly soaked up the pressure of being race leader to perfection and took the chequered flag with the greatest of pleasure ! It was joy all round as the 14-year old from Belgium expressed his thanks by hugging Philippe, his mechanic, and everyone else in the Kosmic team, under the proud gaze of his father and brother, both of them delighted to see how far Sébastien has come.



BSB Kart Promo and Co

38 Rue Fond du Ruisseau - B-4470 SAINT GEORGES / MEUSE - BELGIQUE - Site : [www.bsb-karting.be](http://www.bsb-karting.be) - Mail : [bailly.g@skynet.be](mailto:bailly.g@skynet.be)



**VORTEX**

**KOSMIC**  
KART

**MARECHAL**  
MOTORSPORT